

Suggestions pour la Prévention des Incendies

- Rappelez-vous constamment que la négligence est la cause première des incendies. Soyez prudent en vous servant d'allumettes. Ne jetez jamais aucune allumette enflammée au hasard. Ne laissez pas d'allumettes à la portée des enfants. Gardez vos allumettes dans des réceptacles métalliques. Employez des allumettes de sûreté de préférence aux allumettes dites de salon (Parlor matches).
- Ne tolérez pas d'accumulation de cendres ou de déchets dans vos caves, cours ou greniers. Mettez vos cendres dans des boîtes métalliques et non dans des boîtes en bois.
- Voyez à ce que vos lampes soient toujours propres, afin d'éviter qu'elles fassent explosion. La pratique de baisser les lampes et de les laisser ainsi brûler toute la nuit est très dangereuse. Placez les lampes hors de la portée des enfants, car ils peuvent les renverser.
- Ne laissez jamais des enfants seuls à la maison. Ils causent fréquemment des incendies, en jouant avec des allumettes, en renversant des lampes ou en venant en contact avec des poêles surchauffés, et souvent avec des résultats fatals.
- Ayez soin d'éloigner toutes matières inflammables des jets de gaz, des poêles et des fournaies.
- Protégez la boiserie autour de vos poêles, vos fournaies et autres appareils de chauffage. Ne permettez jamais d'installer un poêle ou une fournaie sans protection en pierre, en brique, en béton ou en métal en-dessous.
- Ne vous servez jamais d'allumettes ou de chandelles pour chercher des effets dans vos garde-robes.
- N'employez jamais d'allumettes, de chandelles ou de torches pour chercher à localiser une fuite de gaz ou pour dégeler des tuyaux à l'eau ou au gaz.
- Ne versez jamais de pétrole sur le feu pour l'activer.
- N'employez pas de gazoline ou de naphte pour nettoyer à l'intérieur de la maison. Des incendies sont souvent produits par la friction lorsqu'on nettoie de la soie et certaines autres matières par ce procédé.
- Fermez toujours le courant électrique lorsque vous quittez vos établissements pour la nuit afin d'éviter de dangereux court-circuits, surtout lorsqu'il pleut ou neige.
-
- En cas d'incendie, empressez-vous de donner l'alarme, car pour obtenir une protection efficace il est essentiel que la Brigade soit prévenue le plus tôt possible.
- Familiarisez votre famille avec les endroits où se trouvent les avertisseurs d'incendie les plus rapprochés de votre résidence et apprenez-leur la manière de s'en servir. Ayez le numéro de téléphone du Département des Alarmes: **"Incendies Uptown 4900"** inscrit sur une carte spéciale près de votre téléphone.
- Après avoir donné une alarme, restez près de l'avertisseur pour diriger les pompiers au lieu de l'incendie.

J. TREMBLAY,
Chef de la Brigade du Feu.